

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen.

Der Entschluss, die gemeinsame Fraktion "Bürgerfraktion Eberswalde" zu verlassen ist uns - gerade so kurz vor Schluss der Wahlperiode - alles andere als leicht gefallen. Gern hätten wir auf den jetzt anstehenden Mehraufwand für alle verzichtet.

Wir bedauern den strategischen Entschluss der Bürgerfraktion Barnim sehr, der uns aber keinen anderen Weg als eine Trennung ließ. Sicher kann man darüber zwei Meinungen haben, dennoch muss jeder für sich wissen, womit er leben kann und womit nicht. Für uns persönlich und als Wählergruppe war klar, dass wir damit leider nicht leben können.

Dennoch wollen wir betonen, dass wir bis zu diesem Punkt hervorragend mit unseren Fraktionskollegen Frank Banaskiewicz und Conrad Morgenroth in der gemeinsamen Fraktion zusammen gearbeitet haben... und wir glauben dabei auch gemeinsam eine gute Sachpolitik gemacht zu haben.

Thomas und ich wollen uns bei Conrad und Frank ausdrücklich für die bisherige sehr gute Zusammenarbeit und für ihre Fachkompetenz in der gemeinsamen Zeit bedanken.

Aus der Aktualität heraus, wünschen wir besonders Frank ganz viel Kraft, dass er schnell wieder komplett fit wird und auch wieder in der Kommunalpolitik mitmischen kann.

Vielen Dank:

Götz Herrmann & Thomas Stegemann